

# Содержание

Приветственное слово редакционной коллегии к 15-летию «Журнала российского права» .....	5
<b>VI Ежегодные научные чтения, посвященные памяти профессора С. Н. Братуся.</b>	
<b>Законность в экономической сфере как фактор инвестиционного климата</b>	
<i>Гаджиев Г. А.</i>	
Экономическая эффективность, правовая этика и доверие к государству	10
<i>Маньлов И. Е.</i>	
Оборот недвижимости в России: экономика и право .....	21
<i>Турбанов А. В.</i>	
Обеспечение законности при функционировании компенсационных механизмов на финансовых рынках .....	29
<i>Мозолин В. П.</i>	
Гражданско-правовая ответственность в системе российского права .....	33
<i>Доронина Н. Г.</i>	
Инвестиционный климат: вопросы правового регулирования .....	40
<i>Валявина Е. Ю.</i>	
О гражданском обороте объектов незавершенного строительства .....	46
<i>Субанова Н. В.</i>	
Прокурорский надзор как средство укрепления законности в сфере экономики .....	55
<b>Российское законодательство: состояние и проблемы</b>	
<i>Минина Е. Л.</i>	
Разрешенное использование земельных участков: вопросы установления и изменения .....	62
<i>Калинина Л. Е.</i>	
О бюджетных полномочиях органов представительной власти субъектов РФ .....	68
<b>Теоретические проблемы российского права и государственности</b>	
<i>Осипов М. Ю.</i>	
Правовая культура и механизм ее формирования .....	75
<b>Трибуна молодого ученого</b>	
<i>Баранков В. Л.</i>	
Правовое регулирование социальной защиты сотрудников правоохранительных органов .....	82
<b>История права</b>	
<i>Багаутдинов Ф. Н.</i>	
Казанский период в научно-педагогической деятельности С. Н. Братуся .....	89
<b>Юридическая жизнь. Хроника</b>	
<i>Шелютто М. Л.</i>	
Обзор VI Ежегодных научных чтений, посвященных памяти профессора С. Н. Братуся .....	98
<i>Мусаелян М. Ф., Хатаева М. А.</i>	
Правовые проблемы противодействия коррупции .....	108
<b>Рецензии</b>	
<i>Сенякин И. Н., Михеева И. В.</i>	
Фундаментальное исследование вопросов юридической техники .....	121
<b>Новые книги</b> .....	128
<b>Справочная информация</b> .....	131

# Contents

Welcoming Address of Editorial Board for the 15-th Anniversary of «The Journal of the Russian Law» .....5	<i>L. E. Kalinina</i> On Budgetary Powers of Bodies of Representative Authority of Subjects of the Russian Federation ....68
<b>VI Annual Scientific Reading Devoted to the Memory of professor S. N. Bratus.</b>	<b>Theoretical Problems of the Russian Law and Statehood</b>
<b>Legality in Economic Sphere as a Factor of Investment Climate</b>	<i>M. Yu. Osipov</i> Legal Culture and Mechanisms of Its Formation ..... 75
<i>G. A. Gadzhiev</i> Economic Efficiency, Legal Ethics and Confidence of State ..... 10	<b>Young Scientist's Tribune</b>
<i>I. E. Manylov</i> Turnover of Real Estate in Russia: Economy and Law ..... 21	<i>V. L. Barankov</i> Legal Regulation of Social Protection of Law Enforcement Personnel ..... 82
<i>A. V. Turbanov</i> Ensuring Legality in Operation of Compensatory Mechanisms in Financial Markets ..... 29	<b>History of the Law</b>
<i>V. P. Mozolin</i> Civil Liability in the System of the Russian Law ..... 33	<i>F. N. Bagautdinov</i> Kazan Period in Scientific and Educational Activities of S. N. Bratus ..... 89
<i>N. G. Doronina</i> Investment Climate: Issues of Legal Regulation ..... 40	<b>Juridical Life. Chronicles</b>
<i>E. Yu. Valyavina</i> On Civil Turnover of Construction in Progress Objects ..... 46	<i>M. L. Shelyutto</i> Review of the VI Annual Scientific Reading Devoted to the Memory of professor S. N. Bratus ..... 98
<i>N. V. Subanova</i> Prosecutor's Supervision as a Means of Strengthening Legality in the Field of Economy ..... 55	<i>M. F. Musaelyan, M. A. Khataeva</i> Legal Issues of Counteraction against Corruption ..... 108
<b>Russian Legislation: Current State and Problems</b>	<b>Book Reviews</b>
<i>E. L. Minina</i> Permitted Use of Land Plots: Issues of Establishment and Modification ..... 62	<i>I. N. Senyakin, I. V. Mikheeva</i> Fundamental Research of Legal Technique Issues ..... 121
	<b>New Books</b> ..... 128
	<b>Supplemental Information</b> ..... 131